

Ehrensensoren-Abend bei der 1. GCG

Franz Pavlicek nicht mehr Präsident — Eine Zwiebel für den Bürgermeister

Die 1. Griesheimer Carnevall-Gesellschaft veranstaltete am vergangenen Freitagabend im buntgeschmückten Saal „Zum grünen Laub“ einen Ehrensensorenabend. Nach dem Einzug des Elferrates bestritt der närrische Ministerpräsident Heinz Rauschkolb die „schwerste Nummer des Abends“ mit der Begrüßung des Bürgermeisters und der Ehrensensoren, „des närrischen Oberhauses“, unter ihrem Präsidenten Willi Johann.

Sitzungspräsident Franz Pavlicek sprach zur Entwicklung und Förderung des Karnevals in Griesheim, an der er lange Jahre aktiv teilgenommen hat. Er kündigte an, daß er nach dieser Kampagne nicht mehr Präses sein wird. Nach-

dem er seit neun Jahren außerhalb Griesheims wohnt. Die Sitzungsleitung wird künftig das Komiteemitglied Jürgen Schupp übernehmen.

In launischen Versen und ausgerüstet mit einer großen Schmiedezange, die eindringlich an seinen bürgerlichen Beruf erinnerte, sprach der Senatspräsident Willi Johann zu seiner närrischen Schar.

Auch die beiden Ehrensensorenvizepräsidenten Hans Karl und Gottfried Milde zeigten sich von ihrer heiteren Seite, berührten naturgemäß auch politische Aspekte und fanden sich wieder in der Gemeinsamkeit im Wollen. Bürgermeister Hans Karl erhielt als Schmuck für seinen Schreibtisch eine Nachbildung der Griesemer Zwewel, „eine von jenen, die jetzt den Darm-

städtern die Tränen in die Augen treiben“, wie er meinte.

Nach der Ehrung der Präsidiumsmitglieder Hans Flick und Willi Schick erhielten die Komiteemitglieder den Orden der diesjährigen Kampagne aus der Hand des Ordenskanzlers Hans Flick. Die gleiche Auszeichnung wurde allen Ehrensensoren und allen aktiv Mitwirkenden zuteil. Zur Ehrenkommandeuse der Schlottgarde wurde Lilo Schupp, zum General der Schlottgarde Hans Bentz ernannt. In den Kreis der Ehrensensoren nahm man Gudrun Melk, Johannes Knarr und Willi Best auf.

Nach einem gemeinsamen Essen blieb man bis in die späte Nacht fröhlich beisammen, tanzte nach den schwungvollen Melodien der „Terry's“ und ließ sich zwischendurch mit Auftritten der Bestinos, von Heini Merker, Heinz Rauschkolb und der Schlott-Garde unterhalten. Kn.



Zur Ehrenkommandeuse der Schlottgarde wurde Frau Lilo Schupp (links) ernannt und Hans Bentz zum General befördert. In der Mitte Senatspräsident Willi Johann und Präses Pavlicek